

NEWS

Winterthurer City Halle wechselt den Besitzer – Credit Suisse Real Estate Fund Hospitality erwirbt von Implenia die neue ZHAW-Bibliothek auf dem Sulzerareal

Dietlikon, 5. Dezember 2012 — Die Winterthurer City Halle, die bis im Sommer 2014 zur neuen Hauptbibliothek der ZHAW umgebaut wird, wechselt den Besitzer. Der Credit Suisse Real Estate Fund Hospitality (CS REF Hospitality) erwirbt von Projektentwicklerin Implenia die denkmalgeschützte Industriehalle für gut CHF 50 Mio. Erst kürzlich beging Implenia gemeinsam mit Vertretern der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) und der Winterthurer Stadtregierung die Feierlichkeiten zum Start der ersten Implenia Baustelle auf dem Sulzerareal (die Newsmeldung vom 23. November 2012 finden Sie hier). Die neue Bibliothek der ZHAW wird die Minergie-Anforderungen bei gleichzeitiger Erhaltung der baulichen Struktur des Industriedenkmals erfüllen. Weitere Informationen zum neuen Eigentümer, dem Immobilienfonds Credit Suisse REF Hospitality finden Sie unter www.credit-suisse.com/ch/realestate.

Medienkontakt Implenia:

Philipp Bircher

Leiter Kommunikation

Telefon: +41 44 805 45 23

E-Mail: philipp.bircher@implenia.com

Medienkontakt Credit Suisse AG:

Ivana Bianchet Kestermann

Head of Communication Real Estate Asset Mangement

Telefon: +41 44 333 14 28

E-Mail: <u>ivana.bianchet@credit-suisse.com</u>



Die als City Halle bekannte Industriegebäude, das bis Sommer 2014 zur neuen Hauptbibliothek der ZHAW umgebaut wird, wechselt für rund CHF 50 Mio. den Besitzer.

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz. Entstanden 2006 aus dem Zusammenschluss von Zschokke und Batigroup, blickt Implenia auf eine über 140-jährige Bautradition zurück. Das Unternehmen fasst Know-how aus den hochqualifizierten Konzernbereichen Real Estate, Bau Infra und Industrial Construction unter einem Dach zu einem national und international agierenden Unternehmen zusammen. Mit seinem integrierten Businessmodell und den in allen Unternehmensbereichen tätigen Spezialisten ist Implenia in der Lage, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten — wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt rund 6400 Mitarbeitende und erzielte im Jahr 2011 einen Umsatz von über 2,5 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.

Implenia AG Seite 2